

Et c'est reparti pour de nouvelles découvertes !

Cette année c'est l'Islande que je souhaitais découvrir depuis longtemps.

Je quitte donc Paris en pleine alerte rouge canicule pour un pays dont la température en ce moment tourne autour de 10/15°C.

Je pars avec la compagnie Play. Surprise que je n'avais pas anticipée, à bord tout est payant! Bouteille d'eau de 25cl ? 3€. Sandwich jambon/fromage avec une vingtaine de chips et une autre bouteille d'eau? 14€.

Juste avant le départ, je fait la connaissance de 2 de mes futurs compagnons de route: Valérie et Gael.

Arrivé à Keflavik, il nous faut moins de 30 min pour récupérer les bagages, retirer de l'argent et retrouver notre guide Jean-Yves. L'avion de notre quatrième compagnon de voyage ayant du retard, nous ne faisons la connaissance de Marc qu'une heure plus tard. Nous voilà donc au complet, 4 photographes impatients de démarrer !

Nous prenons alors la route pour notre première étape Stykkisholmur. Ce qui me frappe tout de suite c'est la limpidité de l'atmosphère ! De la route nous voyons les sommets enneigés, des cascades qui dévalent...

Arrivés à destination et après le repas, nous partons faire le tour de ce port et découvrons de superbes paysages et nos premiers oiseaux: des fulmars boréal et je pense voir passer en vol un macareux.

Fin de journée et retour à l'hôtel...





